

MOQ

Minimum Order Quantity

**Nous ne le répéterons jamais assez, vous l'aurez compris :
avec JOY THAI, tout est possible. La créativité n'a pas de limite, enfin presque ...
Le produit sera fonction de votre budget, toute personnalisation ayant un coût.**

Comme tout process industriel, nous sommes soumis à des contraintes techniques en termes de quantités et de délais. Nous avons plusieurs pays de fabrication pour pouvoir vous proposer plusieurs options selon votre contrainte première, prix ou délai.

• Asie :

- Prix très compétitifs et une maîtrise totale des coûts du fait des volumes placés par SOLO Group.
- Exonération de droits de douane selon certains pays de productions.
- Minimum de quantités et délais selon tableau récapitulatif ci-dessous.

• Turquie :

- Prix attractifs pour des produits à forte valeur ajoutée.
- Exonération de droits de douane.
- MOQ plus faibles, délais plus courts.
- Minimum de quantités et délai selon tableau récapitulatif ci-dessous.

• Europe :

- Prix attractifs pour des produits à forte valeur ajoutée.
- Production localisée au sein de l'UE.
- Délais plus courts.

Délais et MOQ standards :

PAYS	DELAIS DE PRODUCTION (hors Nouvel An Chinois, Aïd)	MOQ (minimum order quantity)
ASIE textile	90 jours de production si matière locale + 40/55 jours de transport	3000 pièces pour TS / polos 1000 pièces pour autres pièces
ASIE bagagerie	60 jours de production + 40/55 jours de transport	1000 pièces
TURQUIE / EUROPE textile	45 jours de production + 10 jours de transport	500 pièces pour les TS / polos 300 pièces pour les grosses pièces

Ces délais et MOQ sont des informations standard et cette liste n'est pas exhaustive. N'hésitez pas à nous contacter si vous n'atteignez pas tout à fait les MOQ. Nous pouvons par exemple deviser des TS en provenance du Bangladesh à partir de 1000 pièces, le prix sera ajusté en fonction des quantités et personnalisations.



MOQ

Minimum Order Quantity

**We cannot repeat it often enough: with JOY THAI, everything is possible!
There are no limits to creativity, well almost...
The product will depend on your budget since any customisation has a cost.**

As with any industrial process, we are subject to technical constraints in terms of order quantities and lead times. We manufacture in several countries so that we can offer you various options depending on your primary constraint: price or lead time.

• Asia:

- Very competitive prices and total cost control due to the volumes negotiated by SOLO Group.
- Exemption from customs duties according to certain countries of production.
- Minimum quantities and lead times according to the table below.

• Turkey:

- Attractive prices for high value-added products.
- Exemption from customs duties.
- Lower MOQs, shorter lead times.
- Minimum quantities and lead times according to the table below.

• Europe:

- Attractive prices for high value-added products.
- Production located in the EU.
- Shorter lead times.

Standard lead times and MOQs:

COUNTRY	LEAD TIME (excluding Chinese New Year, Eid)	MOQ (minimum order quantity)
ASIA textile products	90 days of production if with local material + 40/55 shipping days	3,000 units for T-shirts / polo shirts 1,000 units for other items
ASIA bags	60 days of production + 40/55 shipping days	1,000 units
TURKEY / EUROPE textile products	45 days of production + 10 shipping days	500 units for T-shirts / polo shirts 300 units for jackets

These are standard lead times and MOQs but this list is not exhaustive. Do not hesitate to contact us if you do not quite reach these MOQs. We can, for example, quote T-shirts from Bangladesh from 1,000 units, adjusting the price according to the quantities and customisations.